

Nouvelles apparitions de soucoupes volantes dans le ciel picard

Cette fois, ce sont plusieurs personnes de Boves qui viennent de voir des « soucoupes volantes », ou du moins une étrange lueur qui se déplaçait à allure lente. De l'avis de ces personnes, l'engin semblait s'envoler des abords du terrain de football de Paves. La « soucoupe » a donc été vue par M. et Mme Dheilley et M. et Mme Quin, ainsi que par M. Laurent Laporte, débitant au Pont de Fouencamps.

On apprenait peu après que d'autres personnes du village de Demuin avaient également remarqué l'engin. D'après M. et Mme Deslandes, il s'agirait d'un « abat-jour phosphorescent » qui se déplaçait sans bruit et cherchait à se poser. Lorsque ces personnes ont alerté des voisins, l'engin avait disparu.